



Public Service Announcement

Base Auxiliary Security Force Exercise to Impact Traffic Flow in Essa Township

October 08, 2025 – Angus, Ont. – National Defence / Canadian Armed Forces

Canadian Forces Base (CFB) Borden's annual Base Auxiliary Force (BASF) exercise will be conducted on 31 October 2025 at the gates to CFB Borden. The BASF exercise is conducted annually to ensure that members receive the Wing Auxiliary Security Force qualification as well as to achieve the intent of the Commander of Canadian Forces Base Borden to secure the access routes into the base.

School bus routes to the local elementary and high schools, businesses in both Angus and Alliston, as well as Emergency services requiring route use may be affected by closures and/or delays. The South Gate may be impacted; however, the north side Angus gate is most likely to experience security-related delays. Those passing through Lisle Gate will experience minimal concern.

The public is to be advised 100% ID checks will be conducted upon entry to the base. This event is purely for training purposes and at no time will safety or security be in jeopardy.

- 30 -

Contacts

Maj J.P. McNeil
Base Operations Officer
Phone: 705-424-1200 ext. 1671

Rick Kurtzer
Base Operations Community Coordinator
Phone: 705-424-1200 ext. 3742



Message d'intérêt public

Un exercice de force auxiliaire de sécurité de la base aura une incidence sur la circulation routière dans le canton d'Essa

8 octobre 2025 – Angus (Ont.) – Défense nationale/Forces armées canadiennes

L'exercice annuel de force auxiliaire de sécurité de la base (FASB) de la base des Forces canadiennes (BFC) Borden aura lieu le 31 octobre 2025 aux entrées de la BFC Borden. L'exercice de FASB est organisé chaque année pour s'assurer que les militaires reçoivent la qualification de Force auxiliaire de sécurité de l'escadre et pour répondre à l'intention du commandant de la base des Forces canadiennes de Borden de sécuriser les voies d'accès à la base.

Les autobus scolaires desservant les écoles primaires et secondaires de la région, ainsi que vers les entreprises d'Angus et d'Alliston, de même que les services d'urgence nécessitant l'utilisation des routes, pourraient être affectés par des fermetures et/ou des retards. La porte sud pourrait être impactée; toutefois, la porte nord d'Angus est celle qui est la plus susceptible de subir des retards liés à la sécurité. Il y aura peu de répercussions pour les personnes passant par la barrière Lisle.

La population doit être informée qu'il y aura une vérification de l'identité de toutes les personnes à l'entrée de la base. Il s'agit d'un exercice purement destiné à la formation, et la sécurité ne sera à aucun moment compromise.

- 30 -

Personnes-ressources

Maj J.P. McNeil
Officier des opérations de la Base
N° de téléphone : 705-424-1200, poste 1671

Rick Kurtzer
Coordinateur communautaire des opérations de la Base
N° de téléphone : 705-424-1200, poste 3742